

Cáritas llama a la solidaridad con Biobío y Ñuble

Los graves incendios forestales en las regiones de Biobío y Ñuble han afectado a cientos de familias que necesitan nuestro apoyo ahora mismo. En Cáritas Chile ya están desplegados en terreno —en sectores como Concepción y Chilán— levantando las necesidades más críticas para acompañar a las comunidades.

Bajo el lema “Solidaridad con las familias afectadas”, te invitamos a sumarte a esta campaña.

¿CÓMO PUEDES AYUDAR?

Puedes realizar tu

aporte económico directamente a nuestra cuenta oficial:

Banco de Chile
 Cuenta Corriente:
 N°117-01

Titular: Cáritas Chile
 RUT: 70.020.800-1

Correo: comunicaciones@caritaschile.org

AYUDA PARA VOLUNTARIOS Y AFECTADOS

Si estás en la zona yquieres colaborar con insumos, lo más urgente es:

Agua embotellada y bebidas isotónicas. Barras de cereal.

Elementos de protección personal (EPP).

Gotas para los ojos.
 Cada peso y cada oración cuentan.

